

LE CLIMAT ACTUALISANT

PRÉ-ACCUEIL : appel aux parents

INTENTIONS

- Favoriser le sentiment d'appartenance à un groupe.
- Favoriser l'échange et le dialogue.
- Établir un climat de confiance par le dialogue authentique.

SUGGESTIONS D'IDÉES

Il est important de faire un appel aux parents durant l'été ou au début de l'année afin de :

- 1) te présenter;
- 2) mentionner que tu as hâte de rencontrer leur enfant;
- 3) vérifier s'il y a des inquiétudes;
- 4) mentionner que leur enfant va recevoir une lettre de bienvenue par la poste (si tel est le cas);
- 5) vérifier l'adresse postale;
- 6) vérifier s'il y a des choses que tu devrais savoir par rapport à leur enfant;
- 7) sécuriser les parents face à l'année scolaire qui débute sous peu.

CONCLUSION

Ce premier contact permet d'ouvrir les portes à la communication tout en établissant un climat de confiance avec les parents. Par l'entremise de l'appel, cet accueil démontre aux parents que tu es accessible et prêt(e) à écouter leurs préoccupations, que tu accordes une importance à leur enfant et que tu te préoccupes de son bien-être. L'enseignant(e) et le parent seront sécurisés d'avoir chacun communiqué leur intérêt et assuré l'accueil de l'élève dans sa nouvelle classe.